
Az.: 10.24.12 

 
 
 
 
 
 
 

Datum 
14.3.2007 

Nr.1):       

Anfrage von Stadtratsmitgliedern 
(gemäß § 28 Abs. 5 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 

Fragesteller: Zschocke Dominik (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 Name, Vorname 

Frage: 

                                                 
1) wird von der Geschäftsstelle des Stadtrates ausgefüllt  

Alte Aktienspinnerei 
 

1. Welche Anträge / Anfragen zur künftigen Nutzung der Alten Aktienspinnerei liegen der 
Stadt Chemnitz vor (Benennung Anfragender und Inhalt)? 
 

2. Welche davon sind noch aktuell und welches weitere Vorgehen ist bei diesen 
Nutzungsanträgen geplant? 
 

3. Welche Nutzungsanträge haben sich erledigt und aus welchem Grund? 
 

4. Welche Förderanträge zur Aktienspinnerei wurden von der Stadt gestellt, welche wurden 
positiv beschieden, welche wurden negativ beschieden, warum? 
 

5. Wurde die notarielle Übernahme der Aktienspinnerei in das Eigentum der GGG vollzogen? 
 

6. Wie sehen die Vorstellungen der GGG zum Thema Aktienspinnerei aus? Gibt es von der 
GGG schon konkrete Handlungsstrategien, Handlungen oder Vereinbarungen / Absprachen 
mit der Stadt? Wenn ja, welche? 
 

7. Wie hoch ist der ungefähre Mindestfinanzbedarf um eine Nutzung  
des Gebäudes ermöglichen zu können (ca. Abschätzung + grobe Aufschlüsselung)? 
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